

Dialog für Bisamberg

mit BGM Dr. Günter Trettenhahn und seinem Team geht in die nächste
Rundel

Die Basis für ein gutes Miteinander ist der Dialog!
Deshalb lädt das Team der Volkspartei Bisamberg zum

GRÄTZL STAMMTISCH

Bei einer Weinverkostung mit unseren Bisamberger Winzern und Snacks.
Ganz nach dem Motto „Beim Reden kommen d'Leut zam“ findet unser
Grätzl Stammtisch an folgenden Terminen statt:

- **Samstag, 14. August 2021**
Schlosspark Bisamberg
Beginn 16:00 Uhr
- **Samstag, 04. September 2021**
Dorfplatz Klein-Engersdorf
Beginn 16:00 Uhr



Klarer Kurs für Bisamberg und Klein-Engersdorf

Geschätzte
Gemeindebürgerinnen,
geschätzte Gemeindebürger!

Aufgrund der Corona Pandemie musste unser eigentlich für 2020 geplanter Gemeinde-Parteitag in das Jahr 2021 verschoben werden. Unter Einhaltung aller Corona-Sicherheitsmaßnahmen konnten wir nun unseren Gemeinde- und Ortsparteitag am 26. Juli im Festsaal Bisamberg durchführen. Ganz nach dem Motto: Corona zwingt uns nicht dazu nichts zu tun, sondern führt nur dazu, die Dinge etwas anders anzupacken, wurde nun das neue Team der Volkspartei Bisamberg gewählt.

Gemeindeparteitag bedeutet konkret, dass sich der neue Vorstand der VP-Bisamberg der Wahl durch die Mitglieder stellen musste – das passiert in der Regel alle fünf Jahre und ist statutarisch festgelegt.

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern für ihre Teilnahme und ihre Stimme bedanken. Mein Team und ich werden unsere Funktion mit ganzer Kraft und Engagement im Sinne aller Bürgerinnen und Bürger wahrnehmen.

GPO DI Johannes Stuttner
Obmann der VP-Bisamberg



Die Volkspartei Bisamberg hielt am 26.01.2021 ihren Gemeinde- und Ortsparteitag ab, bei dem nun das VP-Vorstandsteam für die nächsten fünf Jahre gewählt wurde.

Als neuer Obmann der Gemeindepartei wurde einstimmig DI Johannes Stuttner gewählt. Das neue Vorstandsteam der VP-Bisamberg besteht nun aus 35 Mitgliedern, die sich mit voller Kraft für die Anliegen der Gemeindebevölkerung einsetzen werden. Eine genaue Teamübersicht ist auf den beiden nächsten Seiten zu finden.

Als Volkspartei, versteht sich die VP-Bisamberg als Vor-Ort-Partei und Servicestelle für alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Bisamberg und Klein-Engersdorf. „Bürgernähe und der ständige Dialog mit der Bevölkerung war schon immer unser Markenzeichen“, so BGM Dr. Günter Trettenhahn.

„Das Team der VP-Bisamberg und ich werden den erfolgreichen Kurs, den unsere Gemeinde eingeschlagen hat, jedenfalls weiter fortsetzen.“, so der frisch gebackene Gemeindeparteiobmann Stuttner.

Die VP-Bisamberg hat sich nach der Gemeinderatswahl jedenfalls ein dichtes und weitreichendes Arbeitsprogramm vorgenommen, an dessen Umsetzung natürlich weiterhin mit Hochdruck gearbeitet wird.

Auch an der Spitze Ortspartei Klein-Engersdorf gab es einen Wechsel. Nach 27 Jahren übergab VizeBgm a.D. Willibald Latzel die Geschicke an Thomas Brenner. Willibald Latzel wurde ebenso wie Bgm Dr. Günter Trettenhahn, als Dank für die verdienstvollen Jahre, die Ehrenobmannschaft auf Lebenszeit verliehen.

Wechsel an der Spitze der VP-Bisamberg



Das neue Team der VP-Bisamberg mit GPO DI Johannes Stuttner, BGM Dr. Günter Trettenhahn und Abg.z.NR Andreas Minnich

7545 Tage - fast 21 Jahre - war Bgm. Dr. Günter Trettenhahn Obmann der Volkspartei Bisamberg. Beim Gemeindeparteitag am 26. Juli erfolgte die Übergabe an Dipl.-Ing. Johannes Stuttner!

„Es waren interessante, spannende, herausfordernde und erfolgreiche Jahre, die ich die VP-Bisamberg führen durfte. Das ganze Team hat die Gemeinde mit ihren beiden Ortschaften Bisamberg und Klein-Engersdorf in enger Kooperation mit den hier lebenden Menschen für die Zukunft fit gemacht.“, zieht BGM Dr. Günter Trettenhahn Bilanz.

„Die ÖVP Bisamberg ist seit jeher die gestaltende Kraft in Bisamberg. In den vergangenen Jahren wurde in unserm Team immer ausgezeichnete Arbeit zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger geleistet und das wird auch in Zukunft so bleiben. Selbstverständlich werden wir den ständigen Dialog mit unseren Bürgern weiterführen und speziell jetzt nach dieser langen und schwierigen Zeit des Social-Distancing zuhören um zu wissen wo der Schuh drückt.“, so der GPO DI Johannes Stuttner

Mit Bürgermeister Trettenhahn verbindet den frisch gebackenen Obmann Stuttner vieles: „Neben einer langjährigen Freundschaft, dürfen wir nun schon seit mehr als 15 Jahren gemeinsam erfolgreich Politik für Bisamberg und seine Bürger machen. Günter hat immer ein offenes Ohr für Ideen und daher bin ich mir sicher, dass die Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und der Bürgermeisterpartei auch Zukunft ausgezeichnet funktionieren wird.“

Das neue Team der VP-Bisamberg

Obmann und Stellvertreter

Obmann	GfGR DI Johannes Stuttner
Stellvertreter	GfGR Alexander Fritsch
Stellvertreter	GR Mag. Eva Martina Strobl
Stellvertreter	GR Mag. Roland Raunig
Stellvertreter	OP-Obleute Bisamberg und Klein-Engersdorf (Maximilian Priegl und Thomas Brenner)

Finanzen

Finanzreferent	Maria Winter
Finanzreferent-Stv.	GR Petra Moldaschl
Finanzprüfer	DI Melissa Poindl,
Finanzprüfer	GfGR Margit Korda

Schriftführung

Schriftführung	GR Petra Moldaschl
Schriftführung-Stv.	Celine Roschek

Weitere Vorstandsmitglieder

Daniel Froschmaier	Peter Zöch
GR Josef Zöch	Hilde Jagoutz
Günter Trettenhahn Sen.	Univ.-Prof.Dr. Wolfgang Klas
GR Friedrich Haller	Mag. (FH) Simon Schmidt
Ulrike Öhler	Maximilian Priegl
Tobias Kretsch	Harald Reisenauer
GR Mag.Roman Sövegjarto	Nadine Prinz
Hedwig Kroppenberger	Ilse Ludat
Dr. Wilfried Bartholner	DI Emmerich Schraml

Kraft Statut

BGM Dr. Günter Trettenhahn	VizeBGM Ing. Rupert Sitz
GfGR Margit Korda	

Gemeindegruppenobleute der Teilorganisationen

Wirtschaftsbund GfGR Alexander Fritsch	Bauernbund Thomas Prischl
AAB Tobias Kretschy	Frauenbewegung GR Mag. Eva Martina Strobl
JVP GR Maximilian Priegl	Seniorenbund GR Gabriele Ernsthofer